



"EL AMOR DE DIOS ES VIDA"

HISTORIA AMOR DE DIOS

En plena primavera de la Iglesia Universal, se celebra el Concilio Vaticano II. En este tiempo y en este espíritu nace el Colegio Amor de Dios de La Paz, un 23 de enero de 1963, según R.M. N^o 73. Se halla ubicado en la zona San Jorge, Av. Arce 2955. Cuenta con los tres niveles de enseñanza formal coeducativa: Inicial Comunitaria Familiar, Primaria Comunitaria Vocacional y Secundaria Comunitaria Productiva. La misión del Colegio Amor de Dios, nace y se inspira en la Misión confiada por la Iglesia a la Congregación de Hnas. Amor de Dios, que consiste en: "ser signo visible de la manifestación del AMOR DE DIOS en el mundo". Desde el CARISMA AMOR DE DIOS expresa su visión-misión, su identidad, su estilo, teniendo como perspectiva la formación de una PERSONA profundamente HUMANA, con conciencia responsable, comunitaria y solidaria. Asume y promueve los valores del Evangelio: La vida, dignidad humana, solidaridad, fraternidad, justicia, paz. La acción educativa- pedagógica, responde a su identidad AMOR DE DIOS y se orienta hacia la Formación Integral, Armónica y Liberadora, en una perspectiva de trascendencia y opción de fe, libre y responsable, siendo una de las metas primordiales la de "EDUCAR EN EL AMOR, DESDE EL AMOR, PARA LA VIDA". Esta acción tiene un estilo peculiar marcado por la pedagogía del amor, legado por el Pedagogo y Fundador de la Congregación Amor de Dios, P. Jerónimo Mariano Usera y Alarcón. "Decir la Verdad y hacer el BIEN" es la luz que guía y orienta la praxis educativa desde la mística Amor de Dios, en la que se cree, se ama y se lucha por realizarla y

vivirla. Por su Visión-Misión está llamado a transformarse ante todo, en un lugar privilegiado de FORMACIÓN y PROMOCIÓN permanente e integral, mediante la asimilación sistemática y crítica de la cultura de la vida y la dignidad humana. De esta manera, las distintas asignaturas presentan no sólo un saber por adquirir, sino, ante todo, los valores humanos por asimilar y verdades por descubrir y dar testimonio de ellos en la vida y en la realidad concreta. Constituye una responsabilidad prioritaria para el Colegio, poner de relieve la dimensión ética, moral, humana y espiritual de la cultura centrada en la PERSONA: que pueda alcanzar la libertad ética, la libertad de conciencia y la experiencia de Dios en la búsqueda del sentido de la vida y su trascendencia, y la posibilidad de definir y seguir un proyecto de vida, centrado en la persona de Jesús y su Evangelio. Toda esta historia de 50 AÑOS DE VIDA AMOR DE DIOS, se vive desde la identidad del ser boliviana, boliviano, con capacidad de apertura a otras realidades culturales, identificándonos con nuestras culturas, historia y valores propios, promoviendo el compromiso con el país y la admiración por lo que somos y tenemos como pueblo boliviano, valorando como riqueza la diversidad para una auténtica UNIDAD. Vivimos este acontecimiento con el mismo Espíritu que animó a nuestras primeras Hermanas: Pepita, Cruz, Gloria, Pureza Gutiérrez, Castora y otras, cimientos de roca para esta gran misión, que desbordantes de alegría, y con el amor de Dios en sus corazones, se pusieron "manos a la obra" e hicieron realidad los sueños de mucha gente, de nuestra sociedad, construyendo, desde el inicio el clima familiar, propio del mandato de Jesús: "Ámense los unos a los otros como yo les he amado" (Jn 15, 12).